



Neuer Bildstock mit Schönstatt-Madonna

Birstein. Unweit eines ehemaligen Bildstocks der Vertriebenen-Muttergottes in der Nähe des Charjottenfelsen wurde durch den Birsteiner Pfarrer Vinzenz Ahmann ein neuer Bildstock geweiht. Herr Ruhl, Sprecher des Birsteiner Pfarrgemeinderates, erbaute ihn mit der Ministrantengruppe und fleißigen Helfern aus der Gemeinde. Er trägt das Bild der Schönstätter Muttergottes.

Zur Weihe waren deshalb neben vielen Mitgliedern der Birsteiner Pfarrgemeinde auch mehrere Familien der Schönstatt-Bewegung gekommen. Diözesanstandesleiter der Schönstättmannesjugend im Bistum Fulda, Pfarrer Karl Eufinger, sprach über Ursprung und Bedeutung der Schönstattbewegung.

Nach Beendigung der Weiheandacht nutzte man das schöne Wetter zu einem gemütlichen Grill- und Familienfest.